

## HUT Desa Bukit Sari, Bupati Batanghari Ikut Trail Sekaligus Resmikan Jalan Karya Bhakti TNI

Randy Pratama - [BATANGHARI.XPRESS.CO.ID](http://BATANGHARI.XPRESS.CO.ID)

Feb 20, 2022 - 17:12



Batang Hari, Jambi - Muhammad Fadhil Arief Bupati Bumi Serentak Bak Regam hadir HUT ke-30 Desa Bukit Sari Kecamatan Maro Sebo Ilir, Kabupaten Batanghari. Selain HUT Desa, Bupati juga resmikan Jalan Karya Bhakti TNI yang dibangun pada Tahun 2021 lalu, Senin (20/02/2022).

Usai peresmian jalan dan ikut serta dalam HUT Desa Bukit Sari, pria yang juga menjabat sebagai Ketua PSSI Provinsi Jambi ini menyempatkan diri bermain motor Trail Adventure bersama Kapolres Batanghari AKBP M Hasan serta rombongan trail adventure setempat.

Ketua Partai PPP Provinsi ini menghaturkan ucap selamat ulang tahun Desa Bukit Sari. Semoga dengan penambahan usianya, ke depannya Desa Bukit Sari semakin maju.

“Sama-sama kita ketahui Bukit Sari ini merupakan salah satu desa dalam Kecamatan Maro Sebo Ilir (MSI). Yang pada awal mulanya merupakan satuan permukiman lokasi Transmigrasi yang merupakan pemekaran dari Kecamatan Pelayung dan Kecamatan Muara Bulian. Berdasarkan Perda Batanghari nomor 80 tahun 2003,” Kata MFA.

Fadhil Arief juga mengucapkan selamat atas resminya jalan Maro Sebo Ilir (MSI) yang dikerjakan secara swakelola melalui program Karya Bhakti TNI. Yang mana dananya bersumber dari APBD Kabupaten Batanghari tahun anggaran 2021.

Pembangunan jalan ini dilaksanakan pemerintah Kabupaten Batanghari bekerja sama dengan pihak Komando Distrik Militer (Kodim) 0415 Jambi.

“Alhamdulillah pelaksanaan pembangunan berjalan sukses dan lancar berkat kerja keras pak Dandim beserta anggota. Saat ini kecamatan MSI memiliki jalan alternatif yang dapat memotong jalur perjalanan khususnya menuju Desa Tidar Kuranji. Tadi kita juga menggunting pita sebagai resminya jalan penghubung Desa Bulian Jaya dan Desa Bukit Sari dibuka,” ujarnya.

Ia sangat mengapresiasi kepada pemerintah Desa Bukit Sari beserta segenap panitia yang telah melaksanakan sunatan massal kepada masyarakat kurang mampu.

MFA yang juga selaku Ketua Umum Asosiasi Trail Adventure juga mengucapkan terimakasih karena TAMMSI. Yang merupakan organisasi trail adventure Kecamatan Maro Sebo Ilir telah membuat event trail adventure lintas alam.

“Semoga dengan adanya event ini semakin memupuk silaturahmi kita sebagai sesama pecinta motor trail. Dan kawan-kawan peserta dapat menikmati rute track motor trail yang telah disediakan panitia,” terangnya.

(Red)